
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Iago78“ vom 15. Juni 2019, 12:07

Mal völlig unabhängig davon, ob man in der öffentlichen Wahrnehmung ein nichtstuender,
zurückgezogener Faulpelz oder ein labernder, leere Versprechungen machender
Schaumschläger ist:

Es ist nach wie vor so, dass der Club auf dem Transfermarkt einen gewissen Platz in der
Nahrungskette einnimmt.

Und der wird nicht alleine durch die Möglichkeit, Ablösen in einer gewissen Größenordnung zu
zahlen, definiert. Da geht es natürlich auch um so Sachen wie unser Gehaltsgefüge und vor
allem auch unsere sportliche Perspektive.

Mit anderen Worten: egal, wie sich unser jeweiliger Sportvorstand nach außen darstellt, wir
werden uns auch in dieser Transferperiode nicht ganz oben im Regal bedienen können, und
zwar auch in der zweiten Liga nicht ganz oben. Wenn beispielsweise ein VfB Stuttgart an einem
Marvin Mehlem interessiert ist, dann dürften die da von Haus aus bessere Karten haben. Wenn
der HSV Bakalorz haben möchte, dann dürfte dieser wohl auch eher denen zugeneigt sein als
uns . Einfach weil die besser bezahlen und die jeweiligen Spieler darum nicht nur von der Kohle
alleine angelockt werden, sondern vermutlich auch Von der Zusammenstellung der Mannschaft,
sprich sie werden eine bessere Chance sehen, in der kommenden Saison dort in einer
aufstiegsfähigen Mannschaft zu spielen.

Wir sind zur Zeit eine Blackbox. Der neue Trainer hatte bisher nur vor 800 Zuschauern Erfolg
und hat nie im deutschen Fußball gearbeitet. Die Abgänge von mehreren Leistungsträgern
gelten als wahrscheinlich bis sicher, wie diese ersetzt werden können, ist ungewiss. Dass wir
nach wie vor zwar bestimmt ordentlich, aber doch schlechter zahlen können als die anderen
"großen" der Liga, dürfte die Sache dabei nicht besser machen.

Lange Rede, etwas kürzerer Sinn: ich glaube schon, dass zur Zeit etliche Spieler zögern, zu uns
zu kommen, weil sie einfach nicht wissen, auf was für ein Pferd sie da steigen.

Ganz ehrlich, es kann doch von uns kaum selbst jemand sagen, oder? Es scheint alles drin zu
sein, von einem ernsthaften Aufstiegskandidaten bis zu einer völlig ausgebluteten
Rumpftruppe, bei der man froh sein muss, dass sie nicht in die dritte Liga durchgereicht wird.
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Wenn ein potentieller Neuzugang zu einem Aufstiegskandidaten will, dann weiß er das doch bei
uns nicht.

Bei einem HSV, der einen der renommiertesten deutschen Trainer geholt hat und einige
ziemlich sinnige Neuzugänge zu verzeichnen hat oder bei einem VfB, der aus dem Stand mal 50
Millionen Transfererlöse macht, die er zu einem guten Teil er investieren kann, sieht das halt
anders aus.

Was das mit RP zu tun hat?

Naja, ich denke er hat es natürlicherweise schwer zur Zeit.

Etliche Leistungsträger haben Wechselgedanken und die vermeintlichen Wunschspieler gehen
scheinbar lieber zu anderen Vereinen.

Zur Zeit sind wir außerdem eigentlich auch ziemlich im Reaktionsmodus, weil wir Kaderplätze
und vermutlich auch noch zusätzlich Geld generieren müssen, bevor wir uns weiter verstärken
können. Also müssen wohl zuerst mal Spieler gehen, vor ist entscheidend weiter gehen kann.

Eigentlich fällt mir nur eine Möglichkeit ein, wie der Club die Kaderplanung für die kommende
Saison wieder aktiver gestalten kann: demnächst müsste dann beim ein oder anderen
Wechselwilligen ein klares Veto eingelegt werden, auch wenn das finanziell wehtut. Dann würde
man sich für die kommende Saison zumindest ein gewisses Niveau halten und das wäre auch
ein Signal an die bestehende Mannschaft und möglicherweise an potentielle Neuzugänge.

Es ist mE aber extrem schwierig zur Zeit.
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